



Minigärtner Heidelberg feiern Auftakt in der Baumschule Huben

Bericht vom MG-Treffen am 01.04.22

Am 01. April trafen sich die Minigärtner das erste Mal und wurden herzlich in der Baumschule Huben von Frau Christ willkommen geheißen. Nach einer kurzen Kennenlernrunde ging es auch gleich an die Arbeit, genauer gesagt ans Topfen von Küchenkräutern. Jeder durfte einen Kräutertopf mit zwei Arten an Kräutern für zuhause topfen. Zur Auswahl standen Rosmarin, Thymian, Oregano und Zitronenmelisse. Mit Zitronenmelisse kann man selbst leckere Eistees zaubern, Thymian würzt Kartoffeln, Rosmarin schmeckt toll mit Kartoffeln und mit Oregano schmeckt die Pizza noch besser. Neben den Verwendungsmöglichkeiten der Kräuter lernten wir von Frau Christ, was man alles beim Topfen beachten muss. Wisst ihr noch was wichtig ist? Wenn der Wurzelballen sehr stark ausgeprägt ist, kann man ihn vorsichtig etwas auseinanderbrechen. Dann gibt man Erde in den Topf, stellt die Pflanze hinein und füllt den Topf um die Pflanze herum vorsichtig mit Erde auf. Anschließend wird durch leichtes „auf den Tisch klopfen“ des Topfes erreicht, dass Hohlräume in der Erde verschwinden, außerdem drückt man die Erde mit den Händen in den Topf. Am Ende schaut man, dass der Topf gut mit Erde gefüllt ist, aber nicht zu voll, damit man noch gut gießen kann. Das Gießen am Ende ist super wichtig und ihr habt das hoffentlich alle zuhause gemacht. Außerdem haben wir noch Etiketten mit den Kräuternamen gestaltet.

Im Anschluss an die Arbeit, bekamen wir eine Hofführung. Frau Christ ging mit uns in den „Arbeitsbereich“, der den meisten Kunden und Kundinnen verborgen bleibt. Dort sahen wir 3 Mitarbeitenden beim Topfen großer Bäume zu, also bei der gleichen Arbeit, die wir gemacht haben, nur viel größer. So nahmen sie z.B. die Füße statt die Hände um die Erde am Ende zu verfestigen. Außerdem waren wir noch in der Versandhalle.

Als wir wieder zurückkamen, war es allen sehr kalt, da das Wetter kalt und regnerisch war. Nach einer kurzen Aufwärmrunde gab es noch die Minigärtner-T-Shirts und -Cappis.

Wir danken Frau Christ und der Baumschule Huben, dass wir so tolle Einblicke bekommen konnten.